



El Grupo de Trabajo Comunitario de la demarcación Rosa la Bayamesa realizó hoy un control al Sistema de Atención a la Familia SAF de la comunidad para chequear el proceso de elaboración del almuerzo de los beneficiados, en estos controles se exigen calidad en la elaboración de los alimentos, el correcto gramaje y las alternativas que se crean por los trabajadores para propiciar un ambiente de disfrute a los abuelitos que allí asisten. El Presidente de la Asamblea Samuel Calzada Deyunde llamó este lunes en reunión con Presidentes de Consejos Populares a exigir la sensibilidad con este grupo etario de la población puesto que el gobierno deposita los recursos necesarios y una ayuda monetaria para su alimentación, por los que se debe ser conscientes, hacer el trabajo con amor y responsabilidad. Este control se realiza en los estos centros de manera sistemática.